

Die am schnellsten wachsende Sportart der Welt kommt nach Hagen im Bremischen “PADEL“

Padel erobert die Welt im Sturm und Deutschland ist keine Ausnahme. Der Freizeitspaß hat sich zu einer globalen Sportbewegung entwickelt, die Millionen begeistert. Nun kommt Padel nach Hagen im Bremischen.

Einer der vielen Gründe für die wachsende Beliebtheit von Padel, ist der unkomplizierte Einstieg in den Sport. Im Gegensatz zu vielen anderen Racketsportarten benötigst du für Padel nur minimale Ausrüstung.

Einen Padelschläger und Padelbälle. Die Kleidung soll bequem sein, spezielle Anforderungen gibt es nicht.

Das Spielfeld ist kleiner als ein Tennisplatz und von Wänden umgeben, die in das Spiel einbezogen werden.

Padel ist schnell zu erlernen für Spieler aller Altersgruppen und Fähigkeiten.

Ob jung oder alt, Anfänger oder erfahrener Racketsportler – Padel ist ein Sport für alle, der Gemeinschaft und Fitness fördert.



Seine große Beliebtheit verdankt Padel seinem enormen Spaßfaktor und dem leichten Einstieg.

Ob erfahrener Racketspieler oder Padelneuling – diese neue Trendsportart wird euch begeistern!

Wir feiern die offizielle Eröffnung unseres Padelcourts.

Ort: Hagen i.B. Pferdehamm 2

Termin: Sonntag 22.06. ab 10Uhr

Kommt vorbei, feiert mit uns und spielt Padel

Hagener SV - Tennis

